
  

  

Inversión municipal 
en rally no convence 
a todo el concejo 
Vecinos de la comuna de Concepción dicen no estar de acuerdo en que se 
apruebe el gasto de 300 millones para que el evento largue en la ciudad. 

Manuel Muñoz González 
manuel munozGestrellaconce 

¡1 manos del Concejo 
Ex". de Concep- 

ción está la aproba- 
ción o no de los 300 millo- 

nes de pesos que significa- 
rían tener en el corazón 
de la capital regional la 
largada protocolar de la 
edición 2025 de la fecha 
mundial de rally. La pro- 
puesta será puesta en ta- 
bla en la sesión ordinaria 
del próximo jueves del ór- 
gano edilicio. 

Una decisión que gene- 
ra voces dividas al interior 
del propio concejo munici- 
pal, pues hay quienes res- 
paldan la iniciativa de te- 

nerencasael puntapi 
cial del evento tuerca, 

mientras que otros, der: 

chamentese oponen, debi- 
doa la cantidad de dinero 
queimplicael evento para 
las arcas municipales. 

El concejal Óscar Ramí- 
rez, por ejemplo, manifes- 
tó que apoyaría la idea 
siempre que se cuente con 

  

   

   

  

Apoyaría la idea 
siempre que se 
cuente con la 
participación de 
los vecinos de 
Concepción”. 

Óscar Ramirez, 
concejal de Concepción. 
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SE DECIDIRÁ EN SESIÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CONCEPCIÓN. 
ARCHIVO. 

  

EL MUNICIPIO PENQUISTA BUSCA QUE LA PARTIDA PROTOCOLAR DEL EVENTO MUNDIAL DE RALLY SEA EN EL CORAZÓN DE LA COMUNA. 

la participación de los ve- 
cinos, apoyo que también 
respaldaría el edil Miguel 
Ángel Berríos, quien 
apuesta por una labor de 
la mano con la Cámara de 

Comercio, que permita un 
retorno efectivo de los re- 
cursos a utilizar. 

En la vereda contraria 
están las ediles Claudia 
Arriagada y Francisca Co- 
Mipal. “En primera instan- 
cia no estaría de acuerdo 
enutilizar 300 millones de 

pesos para la largada del 
rally, ello tomando en 
cuenta que no se han evi- 
denciado las cuentas de 

los años anteriores en qué 

se utilizaron los recursos; 
tampoco se ha puesto en 
evidencia el impacto de la 
huella de carbono que se 
ocasiona; y en general, 
considero que 300 millo- 
nes de pesos los podemos 
usar de mejor manera en 

nuestra comuna”, dijo la 
concejala Francisca Colli- 

En esa misma línea se 

  

En general hay 
otras prioridades 
que uno advierte 
cuando recorre la 
comuna de 
Concepción”. 

Claudia Arriagada, 
concejala de Concepción. 

mostró la concejala Clau- 
dia Arriagada. “Soy súper 
crítica de la entrega de es- 
tos 300 millones de pesos, 
porque el rally ya le pidió 
miles de millones de pesos 
al Gobierno Regional para 
concretar este evento. El 
año pasado este concejo 
aprobó 300 millones de 
pesos y no llegó una rendi- 
ción de gastos de esos di- 
neros; no me aclararon 
cuántos fondos reciben 
las instituciones públicas, 
no se aclaró la huella de 
carbono que deja el even- 
to en la región, eso en pri- 
mer lugar. Y en general 
hay otras prioridades que 

uno advierte cuando reco- 

rre la comuna. Con ese di- 
nero se arreglaría, por 
ejemplo, el problema de 
inundación que tienen los 
vecinos de Angol Bajo que 
llevan años sufriendo esta 
situación, es decir, desde 

mi punto de vista, hay 
problemas que son más 
prioritarios que un rally”, 
dijola edil. 

Por su parte, los vecinos 
penquistas tampoco ven 
con muy buenos ojos que 
se destine ese dinero a un 
evento privado. Así lo ma- 
nifestó, por ejemplo, Moi- 
sés Ríos, presidente de la 
Unión Comunal de Junta 
de Vecinos de Concepción. 

“Representando a las 
140 juntas de vecinos creo 
que es un gasto innecesa- 
rio. Si bien la actividad es 

buena para promover el 
deporte, creo que hay 
otras necesidades en la co- 
muna; con ese dinero se 
compran camionetas para 
mayor seguridad, más 
ahora con la actual situa- 

ción de inseguridad que 
vive la comuna”, resumió 

  

VOTACIÓN 

Cabeseñalar que la moción 
sobre la entrega de los 300 
millones para asegurarla lar- 
gada protocolar dela fecha 
mundial derally (WRC) en 
Conce, será votada en el Con- 
cejo Municipal el próximo 
jueves, instancia en que se 
pondrá entabla dicha discu- 
sión. La premura se debe a 
los plazos que van quedando 
para el evento mundial, el 
que está programado entre 
el 11 y 14 de septiembre. 

el dirigente, 
Para el alcalde Héctor 

Muñoz el tema es claro, 

pues debe ser el Concejo el 
que decida, y su respaldo a 

dicha entrega de recursos 

dependerá también de lo 
que se presente como ini- 
ciativa. “Lo primero es tra- 
er el Concejo la discusión, 
que el Concejo decida. Por 
nuestra parte vamos a ve- 
lar porque esto sea una 
propuesta con hartas acti- 
vidades previas, como Se- 
lo Rally para el Comercio, 
y actividades posteriores, 
no sea solo ira ver los au- 
tos a Concepción. Espera- 
mos que la iniciativa ven- 
ga con estas propuestas y 
si es así podemos evaluar- 
lo positivamente, la idea 
es que sea una propuesta 
más integral que una lar- 
gada de un solo día”, 
dijo el jefe comunal. 

millones de pesos seria 
la inversión municipal 
para contar con la larga- 
da protocolar en Conce.
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